



ワラボッチの山で元気に遊ぶ山の子ら=三和町で

穀のすんだ水田のワラボッチ
に初冬の日が、にぎり返
している。

○機械化取り入れ、こ
んな風景も珍しいものとなっ
たが、ナフやタタミの原材料
として農業から引っぱりだ
こ。この山が引き取られるこ
とは本格的な冬が訪れる。

ヤングの消費動向

市内各地で抽出調査

勿来

ある程度地元購入

独身貴族、ヤングアーリーなど高校生も含めた若い購買層の方は、物価高の節約ムードに消極的な中年層にとって代わる勢いで、商店街といふは不況の中の「天使」のような存在。商業近代化委員会いわき地域部会が調べたヤングの消費動向は平中で、島原が行った消費動向調査(未発表)を補完する目的で行ったものだ。平九十五、磐城九十九、勿来四百六十一人を抽出調査した。そ

の調査は同委員会が、先に福島三十二・久慈三十三・内郷三十三、の回答を大づかみに結論付ける。妻を補完する目的で行ったものだ。平九十五、磐城九十九、勿来四百六十一人を抽出調査した。そ

原因是大型店とマイカーに

買い物平地区に集まる 商業近代化委員会が集計

買い物平地区に集まる

原因是大型店とマイカーに

いわき民報

郵便番号 970-1
いわき市平字田町63-1
いわき民報社
振替口座(郡都)4028
社 0246 ②1666
本 0246 ②3560
小名浜支社 0246 ②2380
常磐支社 02466 ②2903

ベビー
子供服

小名浜名店街
タカノ
ビバボボ54-3678

市役所、10日
から冬時間
夕方30分繰り上げ

いわき市役所は十日から冬時間、支所は九日午前九時半から十一時半まで、同支所で乳児相談を受け付ける。

午後四時四十五分(土曜日は午後零時半)となる。来年二月十日ま

で、勿来で乳児相談、いわき市勿来

間をスタートさせる。始業時間

はこれまでと同じ午前八時半だ

付ける。

玉屋のメガネ
なら安心です

技術と品質
各眼科医指定・日本眼鏡光学士の店

平本店/平町
平駅ビル店/平ステーションビル
小名浜店/小名浜ショッピングセンター
原町店/原町市栄町一丁目

店舗設計・施工・商業デザイン
Interior & Graphic design
有限会社 サン・アート
福島県いわき市平4町目9番地/0246-22-4711(代表)

No.12

世界の宝石

晩秋蚕に戦後最高値

掛け目 昨年より13%アップ

晩秋蚕の価値を決める協定会議
は、このほど県、製糸側、生産者は
代表が出席して開かれ、標榜掛け
目は百万六十五掛と決まった。

これは昨年より一三%の増で、晩
秋蚕としては戦後最高値。この掛
りは大きくなっている所だけに、晩
秋蚕の高価格は農業関係者にも明
らかになっている。

生の入っていた木造二階建て一棟
千三百四平方が全焼した。これ
ため、体育馆を十クラスに間仕切
りするとともに、焼け跡にアヘ
ブ校舎を新築、授業を実施してき
た。完成した校舎は鉄筋コンクリー
ト四階建て一千七百二十六平方以
上で、教諭数は十一。総工費一億六
千円。

県の主催の県林業祭は四日か
ら六日まで、郡山市で開かれ、優
良木材展示、製材格付け競技大
会などが行われたが、優良木材展
示の部に木材を出品したいわき市
の製材社が入賞した。いわき
市関係の入賞者次の通り。

【銀賞】オカベ製作所銅賞

【城造林】

【県林業祭】

(7)

(第三種郵便物認可)

農婦人団体連合会主催の第二十回県婦人大会が五百人で開かれた。八回目は、平成会館大ホールで開かれた。

県北や県中、会津など県内五地区の婦人会代表者が一堂に会し、各地区的実践内容などを発表。会員の方を考えようというふうな参加した。

岩瀬村婦人会の深谷文子会長ら

代表人が「生活の簡素化」と「実践内容を話し合う」の会場を発表。このあと「婦人の社会進出を推進しよう」「資源を大切にしよう」など、いわき市会津の

親連と「子供の教育」などの父母

親連の権威は失墜するばかりだ。

小浜、江名、泉など磐城地区

の婦人会幹部が対象にした家庭教育

講演会が五日午後半から

いわき市小浜公民

教育主事が演題の「家庭教育の諸

問題」について話を進めた。

演題の中で荒川主事は「子供の

親連と「子供の教育」などの父

母の権威は失墜するばかりだ。

動議・社会進出・省資源を採択

(磐城編)

家庭教育の欠陥指摘



県婦人大会に千三百人

(第三種郵便物認可)

代表から動議が出され、満場一致で採択された。

統して塚本哲人東北大教授が「ミニヨンティーブル」と婦人のボラティア活動と題して講演した。

「もとより道徳心の高揚、環境美化」

【第二十八回県婦人大会】

農作物は27億円弱

(文化財)

中田横穴を特別公開



冷害減少

水稻の二十億三千四百五十三万四千元を最高に葉たばい一億一千四百六十万四千七千円など、総額では一千六億九千八百八十三万三千円だった。

農作物は27億円弱

ないのも類一百七十万四千元の順。

野菜類は被雪の少なかった茨城県産物が最も多く、総額では一千六億九千八百八十三万三千円だった。

その他の野菜四億一千七百四十万九千円、ナンなどの値は含まず樹木七千三百六十六万円、銅料作物三千六百四十一万九千円、こんぐく

は水稲の二十億三千四百五十三万四千元を最高に葉たばい一億一千四百六十万四千七千円など、総額では一千六億九千八百八十三万三千円だった。

農作物は27億円弱

八年五月から以後、毎年五十月までの間、月一回で二時間といつ条件付きで公開されている。

今日は同週間にちなんだ予定を立てるが、同日は朝から雨が降ったため、平年より八度も低い廿二日中の寒い天気。しかし、公

カ月オーバーして公開したものだが、同日は朝から雨が降ったため、平年より八度も低い廿二日中の寒い天気。しかし、公

開時間までには数人の市民が車で来ただけ、寒空の下で入場を待つていたほか、赤井小のPTA約四十人が団体で訪れるなど、ますますの人気。見学者らはガラスを通して赤と白で描かれた三角形の紋様を覗き、は事件発生以来一日たつ八日も行方がわかつていなかった。八日も行方がわかつていなかった。八日も行方がわかつていなかった。

いわき市は事件発生直後、約三百人の警備を動員して緊急配備を行い、付近の聞き込みを行なった。

いわき市央署では事件発生直

中心に捜査を進める方、被害に遭った詰木さんと長男会社員久雄さんとの二人から詳しい事情を聞いたが、有力な手掛かりは得られなかった。現在、署員約百人で聞き込みを行っているもの、目撃者もなく、犯人の逃走経路さづかめていない。また、詰木さんから採取した指紋からも犯人割り出しどなる決手を見いだ。

いわき市央署では事件発生直後、約三百人の警備を動員して緊急配備を行い、付近の聞き込みを行なった。

いわき市は事件発生直

中心に捜査を進める方、被害に

遭った詰木さんと長男会社員久

雄さんとの二人から詳しい事

情を聞いたが、有力な手掛かりは得られなかった。現在、署員約百人で聞き込みを行っているもの、目撲者もなく、犯人の逃走経路さづかめていない。また、詰木さんから採取した指紋からも犯人割り出しどなる決手を見いだ。

いわき市央署では事件発生直

中心に捜査を進める方、被害に

遭った詰木さんと長男会社員久

